



CONTENIDOS

- DERECHOS HUMANOS
- CULTURA
- MEDIO AMBIENTE
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

PAPEL DE LAS CIUDADES Y REGIONES EN EL TRANSPORTE CON BAJA EMISIÓN DE CARBONO

Esta conferencia, que contará con ponentes del Parlamento Europeo, la Comisión Europea, la industria y responsables a nivel local, analizará el importante papel que pueden jugar las ciudades y las regiones en el desarrollo del transporte con bajas emisiones de carbono.

Organiza: Norway House

Fecha: 09.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PROPUESTA DE ACCIONES DENTRO DEL PROGRAMA COST

Esta convocatoria está abierta a ideas relacionadas con todos los campos de la ciencia y la tecnología, incluyendo también las humanidades y las ciencias sociales. Serán bienvenidas especialmente las propuestas multi e interdisciplinarias. Todas ellas deben contribuir al avance del conocimiento científico, tecnológico, económico, cultural o social así como al desarrollo

Día Europeo de las lenguas: más del 80% de alumnos de primaria estudiaron una lengua extranjera en 2014

Según la Oficina de Estadística de la Unión Europea, Eurostat, en 2014 más de 18 millones de niños de primaria estudiaron al menos una lengua extranjera en la Unión Europea, y al menos 1 millón estudio 2 ó más lenguas extranjeras durante primaria.



European Day of Languages
26 September
www.coe.int/EDL

Journée européenne des langues
26 septembre
www.coe.int/JEL



©2016 Unión Europea

En primaria, el inglés es de lejos el idioma extranjero más popular, estudiado por más de 17 millones de alumnos. El dominio del estudio del inglés, como lenguaje extranjero más popular, también se confirma en la secundaria (con edades comprendidas entre los 11 – 15 años) con más de 17 millones de niños aprendiendo inglés, es decir, un 97% de los alumnos de secundaria europeos. Seguido del inglés, se encontraban el estudio del francés (34%), el alemán (23%), el español (13%), el ruso (3%) y el italiano (1%).

Según los [datos publicados](#) por Eurostat, coincidiendo con la celebración del [Día Europeo de las Lenguas](#), como cada año el 26 de septiembre, menos de la mitad de los estudiantes de primaria estudian una lengua extranjera en Portugal, Bélgica y Eslovenia.

Actualmente existen [24 lenguas oficiales](#) reconocidas dentro de la Unión Europea. Además de éstas, existen lenguas de ámbito regional, lenguas minoritarias, y las lenguas habladas por los colectivos inmigrantes. Y recordar también, que más de un Estado miembro posee más de una lengua oficial, como es el caso de Bélgica y Luxemburgo.

Los objetivos generales del Día Europeo de las Lenguas son: destacar la importancia del aprendizaje de lenguas y diversificar la variedad de lenguas que se aprenden con el objetivo de incrementar el plurilingüismo y la comunicación intercultural, promover la riqueza de la diversidad

de Europa.

COST es el marco europeo con mayor recorrido en el apoyo a la cooperación transnacional entre investigadores, ingenieros y académicos de toda Europa.

Plazo: 07.12.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: TRABAJOS DE SEÑALIZACIÓN FERROVIARIA

Anuncio de licitación para la contratación de los servicios de instalación de señalización ferroviaria y sistema de gestión y supervisión de tranvías para la Sociedad de Transportes Intercomunales de Bruselas (STIB).

Duración: 14 meses

Plazo: 24.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

lingüística y cultural de Europa, y por último, promover el aprendizaje permanente de lenguas tanto dentro como fuera de la escuela, ya sea con el propósito de realizar estudios, intercambios, por necesidades profesionales, movilidad o placer..

DERECHOS HUMANOS

Un grupo de eurodiputados pide que la UE facilite el traslado de refugiados desde el Líbano

Tras su visita al Líbano, el grupo de eurodiputados de la comisión parlamentaria de Libertades Civiles solicitó a la UE facilitar el traslado de los refugiados a los países comunitarios.

El grupo de eurodiputados que se desplazaron al terreno, entre ellos la eurodiputada demócrata liberal española Maite Pagazaurtundúa, tenía como objetivo evaluar la situación de los refugiados en el Líbano con vistas a futuras normas de reasentamiento. Durante su estancia, éstos pudieron hablar directamente con refugiados sirios que se encuentran en vías de ser trasladados a países de la UE en el marco del programa comunitario de reasentamiento, pero también con refugiados palestinos que llevan años viviendo en campos. Además, estuvieron en contacto con organizaciones internacionales y ONGs locales.

Desde el principio de la crisis de los refugiados, la UE ha concedido 776 millones de euros de asistencia a los sirios y comunidades vulnerables en el Líbano. Sin embargo, el líder de la delegación del Parlamento Europeo que ha visitado el país entre el 19 y el 22 de septiembre, Claude Moraes, cree que "Hay una necesidad urgente de que la UE adopte herramientas legislativas que de verdad funcionen y que puedan contribuir a aliviar la presión demográfica en países como el Líbano, así como a prevenir una desestabilización mayor en la región".

Por su parte, la Eurocámara trabaja ya en una revisión completa del sistema de asilo de la UE. Los eurodiputados han comenzado también sus discusiones sobre el [marco de reasentamiento](#) propuesto por la Comisión Europea el pasado julio, dirigido a trasladar a territorio comunitario a personas que poseen el estatus de refugiado reconocido y se encuentran en países terceros.

CULTURA

¿Cuál es el futuro para las comunidades judías en Europa?

La situación actual en Europa de antisemitismo y las perspectivas futuras de las comunidades judías de Europa se debatirá en una conferencia organizada por el presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz, y el vicepresidente, Antonio Tajani, en el Parlamento el martes por la tarde.

El antisemitismo y los ataques contra los judíos en Europa han crecido en los últimos años. Tajani (PPE, IT), responsable del diálogo interreligioso en el Parlamento, abrirá la conferencia, que se cerrará por el vicepresidente de la Comisión, Frans Timmermans, y el presidente Schulz.

Antonio Tajani, dijo: "Las caras de antisemitismo son muchas, pero el virus es uno. Engañándonos a nosotros mismos de que Europa es inmune, cometemos el error más grande. No hay ningún motivo para bajar la guardia, si no somos capaces de ver que el antisemitismo sigue vivo entre nosotros también, incluso donde la persecución y la discriminación han eliminado cualquier presencia judía. El mayor peligro para Europa es empobrecerse en su historia y la cultura, a través del éxodo lento y constante de Judíos europeos. Es contra este riesgo que debemos estar unidos y decididos".

Entre los invitados, que participarán en los debates, se encuentran el ex Gran Rabino de las Congregaciones Hebreas Unidas de la Commonwealth, Señor Jonathan Sacks, quien pronunciará un discurso sobre "El virus mutante: Comprensión antisemitismo", y filósofo francés Bernard-Henri Levy.

Los diputados Fulvio Martusciello (PPE, IT), Presidente de la delegación de Israel, Cecilia Wikström (ALDE, SE), Vice-Presidente del Grupo de Trabajo sobre el antisemitismo, y Juan Fernando López Aguilar (S&D, ES), Presidente del Grupo de Trabajo, dirigirán las discusiones del panel, respectivamente, sobre la situación actual sobre antisemitismo en Europa, los patrones y las experiencias nacionales y las perspectivas futuras.

La UE pide endurecer las normas de comercio de especies silvestres en la Cumbre Mundial sobre conservación de vida silvestre

El pasado 24 de septiembre los representantes de 182 países y la UE se dieron cita en la 17ª Conferencia de las Partes en la Convención sobre comercio internacional de especies amenazadas (CITES), que tuvo lugar en Johannesburgo (Sudáfrica).

La Unión Europea participó por primera vez como miembro de pleno derecho de la CITES e impulsó medidas internacionales más estrictas contra el tráfico de especies silvestres, en consonancia con su plan de acción contra el tráfico de especies silvestres. La UE apoya también firmemente el mantenimiento de la prohibición del comercio de marfil.

La UE y sus Estados miembros, representados por el comisario de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca, han comparecido en Johannesburgo con una sola voz y un ambicioso programa de trabajo. La UE ha propuesto combatir el tráfico de especies silvestres y la corrupción que lo acompaña y establecer normas internacionales sobre comercio de trofeos de caza para garantizar que sólo se pueda desarrollar si es legal y sostenible. Además, la UE ha propuesto incluir en la CITES especies marinas como los tiburones, maderas como el palisandro y animales de compañía exóticos como ciertos reptiles. En otros casos, como el de los loros y los mamíferos, ha propuesto mejorar su protección, dado que son objeto de comercio internacional ilegal o no sostenible.

Concretamente, la UE apoyó el mantenimiento de la prohibición del comercio internacional de marfil y presionó a favor de medidas enérgicas contra el tráfico de marfil y el tráfico que afecta a los rinocerontes, los tigres, los grandes simios, los pangolines y los palisandros.

Los esfuerzos de la UE se engloban en un enfoque más amplio de la lucha contra el comercio ilegal de especies silvestres. A principios de año, la UE aprobó un amplio [plan de acción contra el tráfico de especies silvestres](#) que las instituciones de la UE y los Estados miembros aplicarán conjuntamente hasta 2020.

Búsqueda de socios

Europa Creativa: Proyecto AD-MIRA

Magma UNESCO Global Geopark busca una entidad que pueda participar como líder de proyecto en el marco de una propuesta dentro del programa Europa Creativa.

El proyecto, AD-MIRA, pretende aumentar la visibilidad, aprovechamiento y accesibilidad al patrimonio cultural europeo a través de la metodología AD-MIRA. El principal objetivo del proyecto será el desarrollo de un innovador modelo digital centrado en el descubrimiento del patrimonio cultural y natural de la UNESCO en Europa a través de contenido educativo digital exclusivo adaptado a las tecnologías innovadoras.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.



European Year
of Development 2015

